



PRÉFET DE L'ISÈRE

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Grenoble, le 19 mai 2022 – 13 h

Accident de poids-lourd sur l'A7 – Fin de l'événement

L'intervention des services de secours sur le lieu de l'accident de circulation impliquant un camion-citerne survenu le mercredi 18 mai 2022 sur l'autoroute A7 s'est achevée ce jour à 6h30.

La circulation sur l'autoroute est maintenant entièrement rétablie dans les deux sens, nord-sud et sud-nord. Les poids-lourds immobilisés sur l'autoroute A7 ont repris progressivement leur itinéraire, y compris les derniers véhicules stockés à la barrière de péage de Reventin-Vaugris.

La circulation est revenue à des conditions normales à la mi-journée aussi bien sur l'autoroute que sur la Nationale 7 et l'ensemble du réseau routier secondaire.

Contact presse Bureau de la Communication Interministérielle

pref-communication@isere.gouv.fr

 @Prefet38  prefet38  Prefet38

12, place de Verdun
38000 Grenoble